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Sitzung vom 07.11.2022

Hey alle miteinander!

In der letzten Woche haben wir folgendes gemacht:

Mit unserer Haushaltsbeauftragten haben wir die Finanzbesprechung geführt, welche heute im 

StuRa auch nochmal vorgelegt wird.

Außerdem haben wir in letzter Zeit ein paar Interviews darüber geführt wie es uns als Studierenden 

in diesen Zeit geht, wie die Energiepolitik der Uni aufgestellt ist und wie sich das Studi-Leben 

insgesamt grade gestaltet. So auch mit der BZ und mit UniCross.

Wie vielleicht einige mitbekommen haben, haben wir seid ca. 3 Wochen Probleme mit der Technik 

im Büro, weshalb es  manchmal Verzögerungen gibt. Allerdings machen wir grade Fortschritte 

darin, alle nötigen Berechtigungen und Zugänge wieder zu erhalten und auch den Drucker zu 

zähmen. 

Außerdem haben wir versucht herauszufinden, wie aktiv die Fachschaften sind und überlegen, ob 

wir ein paar Inaktive mit Anderen zusammenlegen können.

Auch haben wir eine Übersicht über die kommenden Veranstaltungstermine geschickt, die wir euch 

schon weitergeleitet haben. 

Die S.t./c.t.- sowie die Treppenthematik im KG III haben wir im Kopf, die nächste Besprechung mit

dem Rektorat ist aber erst im Dezember.

Zuletzt bitten wir alle Fachschaften und Initiativen, die im Konf. 2 beheimatet sind, bis zum 2.12 all

ihr Zeug auf- oder wegzuräumen. Sagt uns dann Bescheid wenn ihr aufgeräumt habt, denn was 

danach noch da ist wird von uns aufgeräumt.

Ansonsten wünschen wir euch noch eine schöne Woche und bleibt gesund! 

Euer Vorstand


